



さくら

「かしこい子」「やさしい子」「たくましい子」～チームみなみ～



三並小学校学校通信第3号

令和3年6月17日発行

校長 井手 富孝

Version up ! ~Ver.3.0~

夏休みまであと約1ヶ月となりました。引き続き「感染症対策」により制限された教育活動となっていますが、落ち着いた雰囲気の中で、日々子どもたちの努力する姿が見られます。確実に「力」がバージョンアップしていると感じています。また、「タブレット」の使用についても、全学年基礎的な操作方法をある程度身につけ、「学習道具」として使いこなすようになってきています。今後、1学期の終業式にむかい、さらなるバージョンアップをめざしていきます。ご支援をよろしくお願ひいたします。

☆ ホークスジュニア アカデミー（2年生）6/15 ☆

2年生限定の公募があったので、応募したところ実現しました。お話によると「コロナ」の影響で、なかなかアカデミーを開くこともできない状況だそうです。そんな中、今回は本校が小規模なので訪問が可能になったということでした。

講師の先生として、元選手の帆足和幸さん、東方伸友さんが来校されました。



2年生もとても楽しみにしていて、喜んでもらおうと、ソフバンクの応援歌を毎日一生懸命練習していました。



当日のアカデミーでは、野球を習っていたもちろんのこと、初めての子ちは意欲的に活動していました。「今日の夏休みにもやろう」と声があがるほどでした。また、応援歌もほめていただき、大満足のアカデミーとなりました。



教育委員会からの「接続環境アンケート」や「同意書」へのご協力、ありがとうございました。

「持ち帰り」につきましては、今後、接続テストや子どもへの操作周知等、ステップを踏んで準備をしていきたいと考えています。事前に内容をみなさまへお知らせして取組を進めていますので、ご理解、ご協力を願いいたします。

<お知らせ>

☆7月から「感染症」対策を万全にして水泳の学習を始めます。ただ、全校でのプール開きや記録会については実施しません。ご了解ください。

☆町内の校長で話し合い、統一して夏休みのプール開放は中止とすることとしました。



☆規範教室「考えるスマホ教室」(4,5,6年と保護者) 6/5 ☆

携帯会社から講師を招いて学習しました。

「みなさんが不幸になるなら売りません。」との信念のもとに、具体的で熱の入ったお話をしました。保護者からも「私たちが勉強しなければなりませんね」との感想がよせられました。

スマホの怖いところ(抜粋)

- ・睡眠を妨げ体の成長に悪い影響をおよぼす。
- ・大切な時間を無限に吸い取られる。
- ・いつも世界とつながりおり、良いことも悪いことも一瞬で広がる。(車より危険、未来が瞬時にふきとぶ)